

Antrag Nr. 19-O-02-0023

SPD

Betreff:

Einrichtung von Fahrradabstellplätzen an der Ecke Goebenstraße/Bismarckring

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob die am 30.01.2019 einstimmig beschlossene Einrichtung eines Fahrradabstellplatzes an der Ecke Goebenstraße/Bismarckring inzwischen realisiert wurde.

Begründung:

Am 30.01.2019 wurde vom Ortsbeirat Westend/Bleichstraße die Anregung der ortskundigen Bürgerin Kristina Rubel vom 30.11.2018 aufgegriffen, die die Einrichtung von 6 Fahrradständern an besagter Stelle nahe gelegt hatte. Der Abstellplatz sollte mit 6 Fahrradständern ausgestattet werden, um dem ‚wildem‘ Fahrradparken an dieser Stelle der als Fahrradstraße ausgewiesenen Goebenstraße entgegen zu wirken.

Wiesbaden, 09.08.2019